

# COMMUNIQUE

La Fondation Orange, acteur de l'engagement sociétal du Groupe Orange depuis plus de 30 ans, partenaire de l'Association d'Hygiène Sociale de Franche-Comté dans l'accompagnement des personnes avec autisme.

Déjà fortement mobilisée en 2015, 2016 et 2018 auprès de l'AHS-FC dans l'accompagnement des personnes autistes au travers de versement de subventions pour l'acquisition de matériels numériques ou le financement de « samedis de répit », la Fondation Orange poursuit son soutien financier avec, en 2019, trois nouvelles actions qui se déclinent ainsi :

✓ **1<sup>ERE</sup> ACTION :**

- Versement d'une subvention de 20 291 €
- Objet : transformation d'un groupe d'hébergement déshumanisé en un habitat inclusif comme « chez soi »
- Bénéficiaires : les résidents adultes du Foyer d'accueil Médicalisé (FAM) la Citadelle (Rougemont).

✓ **2<sup>EME</sup> ACTION :**

- Versement d'une subvention de 6 304 €
- Objet : LA TABLETTE NUMERIQUE : une nouvelle pratique d'accompagnement au service de la pédagogie et de l'éducation de l'enfant et de l'adolescent porteur d'autisme et autres TSA
- Bénéficiaires : enfants et adolescents du SESSAD Comtois (multi-antennes), de l'IME l'Essor (Besançon), de l'IME l'Envol (Rougemont), de l'IMP l'Esperel (Montbéliard)

✓ **3<sup>EME</sup> ACTION :**

- Versement d'une subvention de 15 000 €
- Objet : « LES SAMEDIS DE REPIT » pour l'accueil à la journée de personnes autistes (Besançon)
- Bénéficiaires : le Dispositif Répit Autisme du Doubs (DRA 25)



**L'AHS-FC, ses établissements, les personnes porteuses de TSA et leurs familles remercient la Fondation Orange pour son soutien à la cause de l'autisme depuis 1991 et son soutien à l'action de l'AHS-FC en faveur de l'autisme !**

SITE ASSOCIATIF : [ahs-fc.fr](http://ahs-fc.fr)